

En el marco del proceso del Sistema de Certificación Ambiental Municipal (SCAM), la Mesa de Gobernanza —integrada por el Comité Ambiental Municipal y el Comité Ambiental Comunal— realizó la votación y elección del eslogan ambiental comunal, hito que marca el cierre de la etapa de Gobernanza Apresto, correspondiente al Nivel 5 del proceso de certificación.

La sesión se desarrolló en el salón Alicia Moreno del Centro Cultural Leopoldo Silva Reynoard y tuvo como único punto en tabla la definición del eslogan, el cual fue seleccionado entre siete propuestas que surgieron a partir de una encuesta digital abierta dirigida tanto a la comunidad como a funcionarios y funcionarias municipales. El eslogan escogido fue “Quillota, naturaleza que nos une”.

Anuncio Patrocinado

Al respecto, Javier Cisternas, Jefe del Departamento de Medio Ambiente y Secretario Ejecutivo de la Mesa de Gobernanza, explicó que este hito da cierre formal a una etapa clave del proceso SCAM. “Lo que nos marca hoy día es el cierre del proceso SCAM nivel Apresto con la definición de esta vocación y también dando a entender lógicas de trabajo futuro”, señaló.

Cisternas agregó que el eslogan no sólo representa una definición simbólica, sino que también orienta el trabajo futuro del municipio. “Nuestra visión municipal va a tener que ir de la mano con ese eslogan que hemos definido y que va muy de la mano con la elección de la vocación de Biodiversidad, relacionada a proteger la naturaleza, a darle cuidados y a darle protección”, afirmó.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Natalia Fuentes, secretaria del Comité Ambiental Comunal, valoró el carácter participativo del proceso y la representatividad del resultado. “Fue súper bueno. Hicieron que fuera bien participativo, se recibieron hartas alternativas y al final eligieron siete. Ahora en la reunión que tuvimos se pudo seleccionar una de las siete para que esa sea la definitiva”, comentó.

Asimismo, destacó que el eslogan elegido refleja el trabajo ambiental que se viene desarrollando en la comuna. “Sí, es como la que más simboliza lo que queremos trabajar, lo que estamos trabajando ahora y a lo que queremos llegar. Era la más representativa entre todas.”, agregó.

Fuentes también relevó la importancia de la diversidad de actores que participan en la Mesa de Gobernanza. “Es súper importante que estén organizaciones de pueblos originarios, organizaciones sociales y juntas de vecinos, porque hay mucha gente interesada en el cuidado medioambiental que muchas veces no es considerada”, enfatizó.

En cuanto a los próximos pasos, Javier Cisternas explicó que el municipio deberá evidenciar ante el Ministerio del Medio Ambiente, el próximo 7 de enero, el cierre de esta etapa del proceso, lo que incluirá la elección del eslogan y un punto de prensa encabezado por el alcalde Luis Mella. Posteriormente, el ministerio realizará una auditoría para evaluar el cumplimiento del proceso.

Mesa SCAM define eslogan ambiental comunal en etapa final de certificación

De obtener un resultado favorable, la Municipalidad de Quillota avanzará hacia la etapa de implementación del SCAM, instancia en la que se volverá a convocar a la comunidad y a los equipos municipales para dar continuidad al trabajo ambiental comunal.

y tú, ¿qué opinas?